

Il n'y aura pas un autre glissement. Le Cameroun tient ferme sa CAN 2021.

Après s'être vu retirer l'organisation de la CAN 2019, le pays le pays de Roger Milla et Samuel Eto'o fait tout le nécessaire pour pouvoir accueillir l'édition 2021, reporté en 2022 pour des raisons liées à la pandémie de Coronavirus.

De jour comme de nuit, le millier d'employés restent mobilisés pour la construction de la plus grande infrastructure sportive de Yaoundé devant accueillir le match d'ouverture, le 9 janvier, et le match de clôture, le 6 février 2022, de cette grande messe du football africain.

Pour le Ministre des sports et de l'éducation physique, pas question de revivre le fiasco de 2019, avec le retrait l'organisation de la compétition au Cameroun pour cause de retards dans les travaux d'infrastructures.

« Le match d'ouverture, le 9 janvier, et le match de clôture, le 6 février, de la CAN 2022 de football vont se jouer bel et bien au stade de football du complexe d'Olembe à Yaoundé », a le Pr Narcisse Mouelle Kombi, alors en visite au stade d'Olembe hier jeudi 24 juin.

Cette déclaration du ministre Mouelle Kombi, par ailleurs président du COCAN, vient clore les polémiques sur les réseaux sociaux d'un nouveau retrait du tournoi au pays hôte. Et surtout lever les doutes sur la disponibilité de stade Olembe d'une capacité de 60 000 places, qui a toujours alimenté la polémique du fait du retard des travaux.
